

## Unsere Junioren wurden Kantonalmeister

Am vergangenen Samstag haben unsere Junioren mit 4 P. Vorsprung den Kantonalmeistertitel erkämpft. Von Anfang an konnten unsere Jungs mit stetig guten Resultaten den Heimvorteil nutzen und den Wettkampf bis zum Meistertitel dominieren. Geschossen haben: 90 + 85 P. Nick Waldvogel; 87 + 88 P. Andreas Oettli; 87 + 87 P. Roman Ehrat.

Bei den Jungschützen lief nicht alles nach Wunsch, denn die Resultate waren gegenüber den Junioren sehr schwach. Mit 83 + 87 P. war Dominique Oettli der Einzige der ein annehmbares Resultat schoss. 83 + 76 P. erzielte Olivier Klieber; 79 + 76 P. Silvan Stähli; 78 + 77 P. Robert Hartung.

## Eidg. Schützenfest für Jugendliche

Am Samstag, 30 Juni reisten über 100 Junioren und Jungschützen vom Kanton nach Glarus an das Eidg. Jungschützenfest. 5 verschiedene Stiche standen den Teilnehmern zur Verfügung um irgend ein Kranzresultat zu erkämpfen. Nicht alle konnten aus finanziellen Gründen alle 5 Stiche schießen. Gleich nach dem Mittagessen ging's los, denn Robert Hartung und Nick Waldvogel wurden ausgewählt um am Festumzug, Beginn 15.00 Uhr, als Schaffhauser Delegationsmitglieder teilzunehmen. Eine besondere Ehre für Thayngen dürfte das am Festumzug geschossene Bild mit Bundesrat Ueli Murer flankiert von Robert Hartung und Nick Waldvogel sein. Folgende JS und JJ haben die Kranzauszeichnung geschossen.: **Kurstich:** 88 P. Robert Hartung; 82 P. Nick Waldvogel. **Kranzstich:** 68 P. Olivier Klieber. **Gabenstich:** 92 P. Olivier Klieber; 88 P. Andreas Oettli; 85 P. Roman Ehrat; 84 P. Robert Hartung. **Auszahlung:** 54 P. Robert Hartung. Um nur einen Punkt haben Pascal Huber und Dominique Oettli die Kranzauszeichnung verfehlt. Auch die Leiter durften einen Stich schießen und alle drei waren erfolgreich. 135 P. Oliver Egloff; 132 P. René Waldvogel; 128 P. Jean Waldvogel. Übernachtet haben wir in Elm und am Sonntag morgen fahren wir mit der Goldelbahn auf die Bergstation Ämpächli von dort durfte wer wollte mit den Moutaincarts den Berg hinunter kurven, was sichtlich Spaß machte. Zum Glück war das Wetter in Elm noch wunderbar zum Vergleich, was wir dann auf der Heimfahrt erlebten.

Jean Waldvogel / Präsident der FSG-Thayngen